
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第 ３ 回  深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ４年１０月４日（ 火 ）１８：００ ～ １９：００ 

 

２ 場 所  深伊沢小学校 会議室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

〇委員長あいさつ 

 ・運動会，大変良かった。 

 ・FCEについてしっかり討議を。 

〇学校長あいさつ 

   ・運動会へのご協力に感謝。 

    子どもたちはしっかりがんばれました。 

・新しいテントをありがとうございます。 

    

４ 協議内容 

  〇運動会反省 

   ・子どもたちが競演技中に片づけをするのは控えたい。 

   ・熱中症が心配。気候に合わせた開催を考慮する必要もあるのでは。 

   ・入退場門にこだわらない入場のやり方はよかった。 

    無駄な時間がなく，スムーズに進行できていた。 

   ・周辺道路の管理の課題。 

    路駐禁止の徹底が難しい。 

   ・全面禁煙はよかった。 

   ・中学校の校庭へ駐車できないことを明記してほしい。 

 

〇FCE（Fukaizawa Community Event）2022（学校長） 

   （別紙に沿って，学校長より説明。） 

   ・鯉の移送，管理上の課題。アライグマやサギの対策が必要。 

    →子どもたちにも対策を考えさせたい。そうすることで自発性を育てたい。 

   ・サツマイモ汁に関して 

    →学校運営協議会やPTAの方たちにご協力をお願いしたい。 

    →PTA体育厚生部や森田さん（学運委員）が中心になってもらえる。 

 

  〇全国学力・学習状況調査結果について（校長） 

   ・学校だよりでの報告をもとに説明。 

   ・全国平均とさほど差がない。 

   →「文章を作る」ことに課題がある。 

「指定された条件で書く」力をつける必要がある。 

     家庭学習の強化週間に「親子音読」を取り入れたい。 



     応用・活用が苦手。 

    「読み解く力」は読書量や新聞記事の読み習慣に呼応している。 

     活字の力，語彙力は必要。 

   

〇学校アンケート結果（1学期）の結果考察について（教頭） 

   （昨年度結果との比較で特徴的な面を報告。） 

   ・学校からの情報発信はよくできていると思う。 

   ・「命を大切にするとともに，一人ひとりの特性を認めあえる集団作りを大切にして 

いる。」については，ネガティブな回答を0にしていきたい。 

   （2学期末に2回目を行う。結果からの考察を進める。） 

   ・青の部分（満足できる）と赤の部分（どちらかというと満足）を合わせると，どの 

アンケートも９０％前後である。このことから良い雰囲気がある。それだけに課題 

が見えにくい。青の部分をどれだけ多くできるかという取り組みが必要。 

 

５ その他 

〇2学期の行事ついて（校長） 

   授業参観（1014） 

   就学時健診（10/18）来年度新入予定31名 

   修学旅行（10/25・26） 

 

支援課より（加藤稔明先生） 

 ・運動会は「withコロナ」を念頭して進めてほしい。 

  主役は子ども。少しずつできることから。 

 ・FCEは是非できるように。 

  学校運営協議会がどのようにかかわれるか，学校運営協議会の存在感を出してほしい。 

 ・様々な行事等が復活されてきているが，2年のブランクがあることを忘れず，慎重を期 

してほしい。特に衛生面には気を付けて。検便等をしっかりと。 

 ・学調について 

  「全国に比べてよかった」だけでなく，この結果に基づいて分析をしっかりしてほしい。 

  深伊沢の子どもたちに必要な力を，「読み解く力」をどのようにつけさせていくのかが， 

学校としての課題。 

 ・学校アンケート 

  結果をどう読み解くかが大切。 

  1回目，2回目の比較考察をぜひお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

次回 第4回学校運営協議会 

日時  11月19日（土）9：00から 

    場所  深伊沢小学校 校内 

    内容  FCE2022 見学・参加 


